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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ُ  كَتبََ  مَا إلَِّّ  يصُِيبنََا   لَّن قلُ لنََا ٱللَّّ  
Di’: «Nulla ci può colpire altro che quello che Allah ha scritto per noi.(9:51) 

 
 Questo disse Allah 'Azza wa-Jalla al nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم nel Sacrissimo. Qualsiasi cosa ci 
accadrà è scritta alla presenza di Allah جل جلاله. Non ci accadrà nient'altro. Quindi, se Allah جل جلاله ha voluto 
qualcosa, questa cosa accadrà. 
 

Il livello più alto dell’Iman è la sottomissione. Tutto viene da Allah 'Azza wa-Jalla. Accettare 
questo e sottomettersi alla Sua جل جلاله volontà è il livello più alto della fede/dell’ Iman. Credere in questo è 
l’Iman. Molte persone sono senza fede. Non hanno l'Iman. Perché pensano: "Se solo avessimo agito in 
un altro modo, il risultato sarebbe diverso e avremmo evitato questo esito. Avremmo colto profitto. Ci 
avrebbe portato dei benefici" e continuano a battersi. La loro lotta è anche per volontà di Allah جل جلاله. Ma 
dobbiamo sapere che qualsiasi cosa Allah جل جلاله dice accade, nient'altro. Una persona che crede in questo 
e lo sa è una persona tranquilla. Non dice "se solo" per ogni cosa. 

 
Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse “se la gente dice : se solo", viene distrutta. Chi dice "Se solo 

questo o quello fosse successo" per cose che non sono buone, non fa altro che parlare a vanvera, 
disse il Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Ciò che i credenti devono fare in modo che i loro cuori siano in pace è dire 
"Tutto viene da Allah 'Azza wa-Jalla". È successo un incidente, è successo qualcosa di brutto o di bello; 
tutto è per volontà di Allah 'Azza wa-Jalla. Nulla accade al di fuori della Sua جل جلاله volontà. Allah 'Azza wa-
Jalla ha scritto questo, per cui accadrà. 

 
I credenti non si arrabbiano per quello che riguarda questo mondo. Possono chiedere di aver 

di più per la loro Akhirah e lavorare di più per essa. È giusto dire: "Se solo non avessi perso così tanto 
tempo". Ma non è necessario dire "Se solo avessi fatto questo lavoro invece di quello". Ma quando si 
dice "Se solo avessi fatto più opere buone. Se solo avessi adorato di più", Allah جل جلاله sicuramente dà una 
ricompensa per questo. Allah جل جلاله non mancherà, perchè Allah 'Azza wa-Jalla dà secondo le intenzioni 
delle persone. Se si pentono dei peccati che hanno commesso, vengono trasformati in 
thawab/ricompense. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

لُ  ُ  يبَُد ِ ت   سَي ِـَٔاتهِِم   ٱللَّّ ٰـ حَسَنَ  
Allah cambierà le loro cattive azioni in buone.(25:70) 

 
Questa è la parola di Allah 'Azza wa-Jalla nel Sacro Corano. Se le persone si rammaricano e si 

pentono, ne traeranno beneficio. Ma se dicono: "Se solo avessi fatto più male", non ci sarà alcun 
beneficio. Possa Allah جل جلاله dare a tutti noi questa conoscenza e questa fede. Possa Allah جل جلاله dare l'iman a 
tutti noi. Se Allah جل جلاله dà l'Iman, saremo tranquilli. Non saremo preoccupati per questo mondo. Le 
persone di un tempo piangevano e si lamentavano quando non potevano adorare o fare qualcosa di 
buono. Oggi la nostra gente non ha queste preoccupazioni, si preoccupano solo di dunya. Possa Allah 
 .proteggerci. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha جل جلاله
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